



LA PROVINCIA REALIZÓ MÚLTIPLES ACTIVIDADES EN EL MARCO DEL MES DEL BUEN TRATO A LA VEJEZ

Description





Junto al Ministerio de Cultura se vivieron jornadas de música en vivo, danzas folclóricas, tango y se presentaron emprendimientos gastronómicos y textiles abiertos a toda la comunidad.

El Ministerio de Desarrollo Social, a través de la Dirección Provincial de Adultos Mayores, realizó diferentes actividades en el marco del Día de toma de conciencia contra el abuso y el maltrato en la vejez para visibilizar el organismo y la defensa de los derechos de las personas mayores.

En la oportunidad, el ministro de Desarrollo Social, Danilo Capitani afirmó que "debemos visibilizar el aporte de las personas mayores a la educación, la salud, la política, la cultura o la economía que es tan importante para el diseño de políticas públicas para ese grupo etario".

Al respecto, la directora provincial de Personas Mayores, Lucía Billoud, indicó: "Cada año buscamos visibilizar a las personas mayores y su aporte a la comunidad. Por eso en esta mes hablamos en



forma propositiva para promover el buen trato y el respeto de los derechos de las personas mayores."

En ese marco, en las Residencias Públicas Provinciales se trabajó en la sensibilización sobre los derechos de las personas mayores, al interior de las mismas entre personal y residentes, como también intervenciones en la comunidad.

También, junto al Ministerio de Cultura, en La Redonda, se vivieron jornadas de música en vivo, danzas folclóricas, tango y se presentaron emprendimientos gastronómicos y textiles abiertos a toda la comunidad.

Por otra parte, en el gran salón de la Plataforma Lavarden se realizó una Peña Cultural gratuita con la participación de músicos en vivo y danzas folclóricas a cargo de la Peña de la Lavardén, dirigida por Daniel Tolosa.

Además, se lanzó con el Ministerio de Producción, Ciencia y Tecnología y el apoyo de la Asociación Empleados de Comercio, un taller de capacitación para personas mayores sobre sus derechos como consumidores.

Con consignas claras como la de que la información es una herramienta importante para defendernos antes posibles estafas en las compras, se capacitó en cuanto a la realización de reclamos y el uso adecuado de Billetera Santa Fe.

Por último, se realizó de manera conjunta con el gobierno de Entre Ríos y la Región Centro del Tunel Subfluvial, una visita denominada "Encuentro recreativo, turístico y cultural para personas mayores desarrollada en las instalaciones del Complejo Social del Túnel Subfluvial Rául Uranga-Carlos Sylvestre Begnis.

CATEGORY

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

- 1. POLÍTICA
- 2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created julio 2022 Author administrador